

229 6005

el Rancagüino, Rancagua, 9-X-1989 p. 16.

000 175 103



Guillermo Drago Rojas muestra un ejemplar de su libro "Historia de Rancagua", en el acto realizado el viernes último en el salón de la Cámara de Comercio.

Presentada la "Historia de Rancagua" de Guillermo Drago

El viernes último, a las 20 horas, se inició en el salón de la Cámara de Comercio e Industrias de Rancagua, el acto de presentación del libro "Historia de Rancagua" de que es autor Guillermo Drago Rojas.

Se dio comienzo al acto con el Himno Nacional, después del cual hizo uso de la palabra el Sr. Emilio Aisa Morazo, en nombre de la Cámara de Comercio de Rancagua, saludando al autor y expresando su satisfacción por la entrega del libro.

Luego habló don Pedro Retamal Acuña, a nombre de la Municipalidad de Rancagua, entidad organizadora del acto y patrocinadora del libro.

En seguida hizo uso de la palabra el señor Fernando Riveros Barahona, Presidente de la Sociedad de Escritores de la Región.

Posteriormente habló el Presidente del Instituto O'Higiniano, Héctor González V. Director de "El Rancagüino" quien expresó su cordial felicitación a Guillermo Drago por haber podido llegar a la meta de sus sacrificados afanes como investigador publicando la "Historia". Señaló que uno de los grandes méritos de la obra, que había leído con sumo interés, era la inclusión de los textos de gran número de documentos relacionados con la Historia de Rancagua y que Drago tuvo la paciencia de copiar, después de revisar infinidad de archivos, sacando a luz muchos datos desconocidos y olvidados.

González agregó que comprendía muy bien el sacrificio de Guillermo Drago, porque él también pasó por parecidos afanes cuando escribió su "Historia de Rancagua" que fuere premiada en el Concurso Nacional realizado en 1943. Señaló que una nueva "Historia de Rancagua" sería publicada próximamente y que

estimaba que con la obra de Drago se iban a complementar magníficamente para darle a Rancagua una visión completa de su pasado.

Terminó reiterando sus felicitaciones a Drago y felicitando a Rancagua porque por fin tenía una "Historia".

Luego el miembro del Círculo Fénix, Juan Cañitana leyó unos versos dedicados al acontecimiento.

Finalmente habló Guillermo Drago para agradecer a quienes cooperaron con él y referirse brevemente al contenido de su "Historia de Rancagua", que desde ese momento ponía a disposición de la ciudad.

Después de los discursos, fue servido un champañazo en honor del autor.



En nombre de la Cámara de Comercio e Industrias hace uso de la palabra el señor Emilio Aisa, para presentar a Guillermo Drago y a su libro.

Presentada la "Historia de Rancagua" de Guillermo Drago [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentada la "Historia de Rancagua" de Guillermo Drago [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile